

令和2年5月22日

保護者 各位

### 学校完全再開のお知らせ

愛媛県立吉田高等学校  
校長 安宅 理

保護者の皆様におかれましては、これまでの新型コロナウイルスに係る本校の対応につきまして、御理解と御協力を賜り深く感謝申し上げます。

4月から新型コロナウイルス感染拡大を防ぐために長期の休校が続き、学習の遅れや部活動の休止など、様々な教育活動に影響が及んでいます。特に3年生にとっては、この一学期は進路決定の大事な時期ですが、進路実現に向けての準備に十分な時間が確保できない状況に、不安を抱いていることと思います。更には、部活動においても各種大会が中止となり、高校生活の集大成である晴れの舞台が失われたことに対する落胆、無念さを思うと心が痛みます。感染への不安のみならず、休校が長期化したことによる全校生徒の健康面や精神面の影響は計り知れません。気持ちを切り替えるには時間がかかるかもしれませんが、生徒一人一人が前向きに学校生活を送れるようになることを願うばかりです。

さて、本校では5月11日から段階的な学校再開として、二週間にわたり学年別分散登校を行ってきましたが、愛媛県教育委員会より来週5月25日（月）から完全再開するとの通知がありました。

再開に当たっては、学校内での感染防止対策の徹底や感染回避行動の定着に努め、生徒の安全確保に引き続き全力で取り組んで参ります。なお、引き続き、保護者の皆様からの要請や本人の不安感、体調不良等により欠席する場合は、欠席ではなく出席停止扱いとなります。また、部活動についても再開となりますが、3密環境を伴う活動や練習試合等は当面見合わせることにし、状況を確認しながら段階的に活動制限を緩和していく方針です。

今後は、長期の休校による「学習の遅れ」を取り戻すため、「学びの確保」と「安全の確保」のバランスを取りながら、生徒や保護者の皆様の不安解消と、充実した学校生活の実現に向けて取り組んで参ります。そして、これから先も、学校での感染リスクが心配されるような事態が生じた場合には、速やかなリスク回避の措置を講じます。

平常を取り戻すには時間がかかりますが、気を緩めることなく教育活動を進めて参りますので、何とぞ御理解の程よろしくお願いいたします。